



**Cimavilla.** La lluvia agüó algunas actividades, pero no los juegos infantiles y la chocolatada en la carpa. **A. GARCÍA**



**La Guía.** Las actividades incluyeron teatro, con el grupo Picamaro representando la obra 'La estufita' en el colegio Río Piles. **P. UCHA**



**Grupo Covadonga.** Los más pequeños disfrutaron en el escenario central del festival de coros y danzas La Folixina, cargada de tradición. **A. GARCÍA**



**Club Natación Santa Olaya.** La Holi Party tiñó de color las instalaciones y a los participantes. **A. GARCÍA**



**Rocés.** Niños disfrutando de la fiesta de la espuma, una de las actividades de la jornada en las fiestas del barrio. **A. GARCÍA**



**La Camocha.** Participantes en la ofrenda floral en el Monumento al Mineru, en el parque Primero de Mayo. **A. GARCÍA**

## Fiestas con alma de niño

Los más pequeños disfrutaron de una Holi Party, baños de espuma, juegos infantiles y, en el Grupo, una 'Folixina'

I. V.

**Y**a sea usando el gorro y las gafas de la piscina para protegerse de los polvos de la Holi Party del Santa Olaya o buceando entre la espuma que inundó el parque de Rocés, los más pequeños se convirtieron en los principales protagonistas de una nueva jornada de fiestas en los barrios, parroquias y clubes sociales de

la ciudad. El Grupo Covadonga apostó por la tradición, con una Folixina cargada de asturianía. Y en Cimavilla, donde la lluvia agüó parte de las actividades al aire libre, hubo juegos infantiles y chocolatada. La Camocha homenajeó su pasado minero. La Guía apostó por el teatro, a techo. Y Serín se dio un homenaje a base de arroz.



**Serín.** Como ya es tradición, la parroquia incluyó en el cierre de sus fiestas una multitudinaria paellada. **P. UCHA**